

50 Rappen 1898 - Variante mit 4 Prägefehlern!

Von Beat Morgenthaler

	<p>Kürzlich erhielt ich ein 50 Rappenstück mit Jahrgang 1898, welches ich auf Grund seiner Erhaltung für meine Sammlung vorgesehen hatte. Beim genaueren Betrachten stellte ich aber bald einmal fest, dass dieses Stück nicht alltäglich ist. Das Gewicht stimmt und die Erhaltung ist ein schönes vorzüglich. Ich zählte aber insgesamt 4 Prägefehler auf dieser Münze!</p>
	<p>1. Die Münze ist ca. 10 - 12° verdreht.</p>
	<p>2. Sie wurde mit einem gezeichneten Stempel geprägt.</p>
	<p>3. Vor dem Kopf der Helvetia befindet sich ein grosser Stempelriss.</p>
	<p>4. Das Wort HELVETIA ist doppelt geprägt</p>

Vielleicht existieren auch beim, Jahrgang 1899 50 Rappenstücke mit denselben Fehlern. Dies würde bedeuten, dass der 1898er Stempel weiterverwendet wurde (insbesondere was den Stempelriss beim Kopf betrifft).

4 Prägefehler auf einer Münze sind nicht gerade alltäglich.

Somit wäre es interessant zu wissen, ob irgend jemand eine solche Abart mit Jahrgang 1898 oder 1899 kennt oder sogar besitzt. Zeigen sich diese Prägefehler dort deutlicher als auf meiner Münze?

Für Hinweise bin ich dankbar. E-Mail bitte an: sammler-shop@bluewin.ch